

Bogotá, Octubre 21 de 2011

Muchos de los combatientes de organizaciones guerrilleras creímos que sólo la vía de las armas era el camino para solucionar los problemas sociales que vive el país. Hoy, nos hemos dado cuenta que dicha afirmación solo es una excusa para conseguir ser escuchados.

Nosotras, ex-integrantes de grupos de guerrilla, decidimos desistir de la guerra, separándonos de las organizaciones de las cuales hicimos parte; y de esta manera rehacer nuestras vidas al lado de las familias. Al desmovilizarnos nos comprometimos a participar en un proceso de reintegración y recomposición de la sociedad; por lo tanto consideramos que un primer paso es la reconciliación con las personas que un día consideramos nuestros enemigos, en este caso, las ex-integrantes de las Autodefensas Unidas de Colombia, en quienes ha sido fácil encontrar cualidades como el respeto, la solidaridad y la amistad. En mi caso, en una de ellas, "Cilianna", he encontrado a una compañera, una amiga, una hermana, quien a estado conmigo en todas mis alegrías y tristezas por más de tres años. Ahora los ideales van por un solo camino: salir en libertad aportando lo necesario para la consecución de la Paz Nacional.

No queda más sino decirles que pueden contar con nuestro apoyo incondicional.

INSTITUTO NACIONAL PENITENCIARIO Y CORRECCIÓN

RECLUSIÓN

26 OCT 2011

D.E. MUJERES
Bogotá

Astrobita J. C. G.

Ministerio del Interior
IDENTIFICACIÓN
DACTILOSCOPIA

26 OCT 2011

IDENTIFICACIÓN
DACTILOSCOPIA

Claudia Alejandra Cardona
Desmovilizada Grupos de Guerrilla